



OVIDIO GARCÍA ROSELL



a sido una irreparable pérdida para la Medicina Peruana el fallecimiento del Profesor Ovidio García Rosell Rodríguez Parra.

Su actividad fue variada, habiéndose distinguido en el campo de la medicina como el fundador de la Escuela Tisiológica Peruana y Profesor de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos en la Cátedra de Tuberculosis.

Además fue Director de la Escuela de Graduados de San Fernando.

El Profesor García Rosell alcanzó los más altos sitios en su especialidad, siendo Presidente del VII Congreso Panamericano de la Unión Latino Americana de Sociedades de Tisiología, celebrado en Lima en 1947 y nombrado Experto en Tuberculosis de la Organización Mundial de la Salud.

Bajo su dirección se realizaron los primeros cursos de graduados en diferentes provincias del Perú desde 1955.

Su vida médica estuvo muy ligada a nuestra Universidad de la que fuera uno de sus fundadores y Primer Secretario, habiendo dictado clases en los Cursos de Administradores de Hospitales.

De una amplia cultura humanística, son de importancia sus trabajos sobre aspectos administrativos referentes a los pacientes, al médico y la comunidad, los que se consideran como básicos en la problemática de los aspectos sociológicos del ejercicio de la medicina.

Sus horas libres las dedicó a la pintura; el cuadro de Cayetano Heredia que engalana nuestro local es una muestra de sus conocimientos pictóricos.

La Universidad Peruana Cayetano Heredia le rinde este homenaje por sus méritos y como prueba de su reconocimiento.

C. LÓPEZ ORÉ

ACTA HEREDIANA, Vol. 3, N° 2, Septiembre 1971, pág. 4.